







# Tag der Städtebauförderung 2021

## Veranstaltungs-Links auf einen Blick

# Hier geht es zu der Playlist "Städtebauförderung Oedt" auf der Youtube-Seite der Gemeinde Grefrath:

https://www.youtube.com/watch?app=desktop&v=xa-oHfqKAC4&list=PLUYNKX8jNikLnm5oluSEcKv1aDg63YaU-

Wir wünschen viel Spaß beim Schauen!

### Ergebnisse Bürgerbeteiligung Ortseingänge

https://www.grefrath.de/c125759f0041f0e2/files/beteiligung ortseingaenge ergebnispraesent ation final.pdf/\$file/beteiligung ortseingaenge ergebnispraesentation final.pdf?openelement

### Online-Sprechstunde für Ihre Fragen

#### <u>13 -14 Uhr</u>

# Immobilienberatung mit Hof- und Fassadenprogramm und Modernisierung Albert Mooren-Halle

Architektin Anja Lemaire und Stadtplaner Dr. Frank Pflüger, Quartiersbüro Oedt <a href="https://konferenz.grefrath.de/den-hdr-bz2-nn3">https://konferenz.grefrath.de/den-hdr-bz2-nn3</a>

#### 14 bis 15 Uhr

#### **Umgestaltung Marktplatz und Ortsdurchfahrt**

Dennis Babilas, Gemeinde Grefrath und Dr. Frank Pflüger, Quartiersbüro Oedt <a href="https://konferenz.grefrath.de/den-ekl-o9p-toh">https://konferenz.grefrath.de/den-ekl-o9p-toh</a>

#### 15 bis 16 Uhr

Quartier, Verfügungsfonds und Ergebnisse Bürgerbeteiligung Ortseingänge.

Quartiersentwicklerin Nicole Geitner, Quartiersbüro Oedt https://konferenz.grefrath.de/den-m6t-1cc-na3

Bitte auch die nächste Seite beachten.









#### Hinweis zu den Konferenzen

Bei der "Online-Sprechstunde" handelt es sich um ein offenes Format. Innerhalb der jeweils vorgesehenen Zeiten können Sie der Konferenz jederzeit beitreten oder – wenn Sie Ihre Frage gestellt haben – diese auch wieder verlassen.

Eine Anmeldung ist nicht notwendig.

Zum diesjährigen Tag der Städtebauförderung am 8. Mai hat sich die Gemeinde Grefrath gemeinsam mit dem Quartiersbüro Oedt etwas Besonderes einfallen lassen: Mehrere Kurzfilme informieren zu aktuellen ISEK-Maßnahmen. Darüber hinaus haben die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, in einer "Online-Sprechstunde" Fragen zu den einzelnen Themen zu stellen. Außerdem: Präsentation der Ergebnisse zur Bürgerbeteiligung Ortseingänge.

# Für alle, die sich genauer informieren möchten

Seit 2018 nimmt die Gemeinde am bundesweiten Tag der Städtebauförderung teil. Interessierte Bürgerinnen und Bürger haben hier Gelegenheit, sich zum aktuellen Stand von Projekten aus dem ISEK für Grefrath-Oedt zu informieren. In diesem Jahr findet der Tag der Städtebauförderung erstmalig digital statt.

#### Kurzfilme zu aktuellen ISEK-Projekten

In den vergangenen Wochen sind so unter Mitwirkung verschiedener Akteure mehrere Kurzfilme zu den Themen Quartier, Marktplatz, Ortsdurchfahrt, Ortseingänge, Albert-Mooren-Halle, Verfügungsfonds und Immobilienberatung entstanden. Die Idee dahinter: Wenn schon keine Präsenzveranstaltung möglich ist, lassen sich Ideen und Projekte im Bewegt-Bild besonders anschaulich präsentieren.









#### Online-Sprechstunde per Videokonferenz

Zusätzlich zu den Kurzfilmen bieten Kommune und Quartiersteam am 8. Mai eine "Online-Sprechstunde" an. Zwischen 13 und 16 Uhr haben alle Interessierten die Möglichkeit, Fragen zu den drei angebotenen Themenschwerpunkten zu stellen.

Bei der "Online-Sprechstunde" handelt es sich um ein offenes Format. Innerhalb der jeweils vorgesehenen Zeiten können Sie der Konferenz jederzeit beitreten oder – wenn Sie Ihre Frage gestellt haben – diese auch wieder verlassen. Eine Präsentation ist nicht vorgesehen.

#### Als Gesprächspartner stehen zur Verfügung:

- <u>13 bis 14 Uhr</u>

Architektin Anja Lemaire und Stadtplaner Dr. Frank Pflüger, Quartiersbüro Oedt Themen: Immobilienberatung mit Hof- und Fassadenprogramm und Modernisierung Albert Mooren-Halle

- 14 bis 15 Uhr

Dennis Babilas, Gemeinde Grefrath und Dr. Frank Pflüger, Quartiersbüro Themen: Umgestaltung Marktplatz und Ortsdurchfahrt

- 15 bis 16 Uhr

Quartiersentwicklerin Nicole Geitner, Quartiersbüro

Themen: Quartier, Verfügungsfonds und Ergebnisse Bürgerbeteiligung Ortseingänge.

#### Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

#### Präsentation der Ideen zur Neugestaltung der Ortseingänge

Im Vorfeld zum Tag der Städtebauförderung hatte das Quartiersteam zu einer Mitmach-Aktion aufgerufen und Ideen für eine Neugestaltung der Ortseingänge gesammelt. Wir waren beeindruckt von den vielen kreativen Ideen und haben diese für den Tag der Städtebauförderung in einer Präsentation zusammengefasst. Allen Teilnehmenden an dieser Stelle schon mal ein herzliches Dankeschön!

Die Ergebnisse werden außerdem im Schaufenster des Quartiersbüros, Hochstraße 53 in Oedt präsentiert.







